

Häuslenen, 22. Februar 2015

Wir nehmen Abschied von unserer Schwester, Tante, Cousine und Grosstante

Erika M. Studer

2. April 1938 bis 22. Februar 2015

Nach einem reich erfüllten Leben und einem kurzen Aufenthalt in der Altersresidenz Friedau in Frauenfeld durfte sie, ohne grosses Leiden, friedlich von uns gehen.

Wir danken allen, die Erika in ihrem Leben in Freundschaft und mit Zuneigung begegnet sind.

In stiller Trauer:

*Familie Ray, Lendenmann, Beck, Minelli
Verwandte, Bekannte und Freunde*

Die Abdankung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Traueradresse: Didier Ray, Schachenstrasse 5, 8522 Häuslenen

Anstelle von Blumen gedenke man des TierRettungsDienstes Tierheim Pfötli, Lufingerstrasse 1, 8185 Winkel. Spendenkonto PK 80-310078-8.